

Tageblatt

# 4 roues, 0 chauffeur

Les bus autonomes désormais sur la route



Le bus Navya roule depuis hier à Couthen

Photo: Etienne/Peter Pfeifer

**LUXEMBOURG** Dès ce jeudi, il est possible de faire l'ascension du Pfaffenthal à la gare du Pfaffenhal-Kirchberg en bus autonome. Deux de ces véhicules électriques futuristes appartenant à la société Sales-Lentz prennent donc leurs quartiers après six mois de test. Les véhicules peuvent accueillir quinze passagers et roulent à 25 km/h. S'il n'y a pas de chauffeur à bord, un accompagnateur veille au grain, au cas où un piéton surviendrait. Hier déjà, c'est dans la zone industrielle de Couthen qu'un minibus de la société française Navya a fait son apparition. Il est destiné à

faciliter la vie des usagers des transports publics pour courir le dernier kilomètre entre la gare de Sandweiler/Couthen et l'immeuble du bureau Campus Couthen.

#### Une journée dédiée à la découverte

Pour le grand public désireux d'en savoir plus sur ce véhicule innovant, Sales Lentz organise le mardi 29 septembre dès 11.00 une journée découverte sur son site de Dusczage.

● Inscriptions à la journée du 29 septembre via eric.zorn@sales-lentz.lu

*Jours 2003.11*

Source: Tageblatt 20.09.2018